

Medien-Info

08.05.2019



Münster-Nienberge. Ein neues Gesicht bei der Sparkasse in Nienberge: Nathalie Hericks (l.) hat dort die Leitung der Filiale übernommen. Die 29-Jährige ist seit ihrer Ausbildungszeit bei der Sparkasse und war zuletzt als Abwesenheitsvertreterin der Teamleitung im Beratungscenter Münster-City in den Arkaden in der Kundenberatung tätig. „Ich freue mich darauf, die Kundinnen und Kunden aus Nienberge kennenzulernen und mit meinem neuen Team für sie da zu sein“, so die Sparkassenbetriebswirtin. Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues (r.) begrüßte die Kollegin an ihrer neuen Wirkungsstätte und wünschte einen guten Start: „Nathalie Hericks wird für unsere Kundinnen und Kunden in Nienberge eine kompetente Ansprechpartnerin sein. Mit ihrer Fachkompetenz ist sie gut gerüstet, um sich gemeinsam mit ihrem Team vertrauensvoll und engagiert um ihre finanziellen Zukunftspläne zu kümmern.“